

## Usurpation d'identité,fraude

---

Par Edouard68

Bonjour,

Des hackers ont installé des virus sur tout mon matériel informatique depuis plus de dix ans.

Je suspecte qu'ils ont ouvert une ou des lignes téléphoniques à mon nom.

Je suspecte qu'ils ont ouvert des comptes de réseaux sociaux à mon nom en se faisant passer pour moi pour accomplir du cyber harcèlement et attaquer des communautés religieuses, sociales et ethniques.

Je suspecte qu'ils ont effectué des demandes d'aides sociales en mon nom et que c'est la raison pour laquelle mes aides étaient difficiles à obtenir et réduites de moitié à trois quarts après seulement un ou deux mois.

Je suspecte qu'ils ont pu se faire passer pour moi afin d'obtenir des documents d'identité pour s'en servir par la suite.

Je suspecte qu'ils ont pu commettre des infractions sous mon identité aussi bien sur internet que dans la vie réelle.

Je suspecte que les courriers en rapport avec ces faits ne me sont jamais parvenus.

Je suspecte et j'ai remarqué que les comptes de réseaux sociaux et mail que j'avais supprimé ont été réactivés par eux et qu'ils en ont changé les mots de passe pour usurper mon identité en ligne.

Ils ont aussi gardé tous mes comptes sur des plateformes d'achat en ligne pour s'en servir en changeant les mots de passe.

Je suspecte qu'ils ont aussi piraté et gardé tous mes comptes de monnaie virtuelle pour s'en servir en mon nom et effectuer leurs propres transactions dessus.

Je pense qu'ils ont aussi créé des nouveaux comptes en monnaie virtuelle sur des plateformes d'échange en utilisant mon identité pour les revendre au marché noir.

Je pense qu'ils ont accompli toutes ces choses directement depuis un malware sur mes téléphones et ordinateurs pour que mes propres IMEI, identifiants réseau et localisation soient affichés si une enquête était effectuée.

Je suspecte qu'ils ont accompli des délits ou cybercrimes en se faisant passer pour moi et en interagissant avec la justice quand il y avait une conséquence juridique pour que je n'en sois pas notifié et ne puisse pas prendre de mesures légales pour m'en protéger.

La gendarmerie m'a dit que je ne peux pas porter plainte ou faire une main courante pour ça.

Ils m'ont aussi indiqué que je n'étais inscrit à aucune branche des fichiers judiciaires ni de casier judiciaire mais je n'en suis pas sûr car je n'ai que la feuille 3 et n'ai jamais vu les autres.

Que puis je faire ?

Ils ont un accès complet aux comptes que j'utilise ainsi qu'à mon smartphone, y compris sur ce compte sur ce forum que je viens de créer.

Uhring Hartmann Edouard

---

Par yapasdequois

Bonjour,

Vous dites "je suspecte" ... vous n'avez donc aucune preuve de ce que vous suspectez ?

Consultez ce site :

[url=https://www.cybermalveillance.gouv.fr/]https://www.cybermalveillance.gouv.fr/[/url]

PS: Ne mettez pas votre identité sur un forum public.

---

Par Edouard68

J'ai des preuves mais ils les effacent à mesure que je les collecte.

Merci.

---

Par yapasdequois

Vous avez besoin d'aide. Consultez le lien fourni.  
Et n'hésitez pas à consulter aussi votre médecin et lui en parler.

---

Par Edouard68

D'accord.  
Pourquoi un médecin ?